

Protokoll

Generalversammlung

30. Juni 2021

Marriot Hotel, Neumühlequai 42, 8006 Zürich

Vorsitz	Thomas Flatt, Präsident Christian Hunziker, Geschäftsführer
Anwesende	Total 35 vor Ort, 40 Online stimmberechtigte Mitglieder und 2 Gäste
Traktanden	1 Protokoll Generalversammlung 25. August 2020 2 Jahresbericht 2020 / Ausblick 3 Jahresrechnung 2020 4 Budget 2021 5 Wahlen 6 Diverses

Thomas Flatt begrüsst alle Anwesenden zur Generalversammlung von swissICT. Christian Hunziker erklärt das Wahlprozedere. Die Veranstaltung findet hybrid statt.

Cyrill Schildknecht stellt sich als Stimmzähler zur Verfügung.

1. Protokoll Generalversammlung 25. August 2020

Das Protokoll der Generalversammlung vom 25. August 2020 wird mit 60 Ja-Stimmen bei einer Enthaltung genehmigt.

2. Jahresbericht 2020

Ein Highlight war die Fusion von ICTswitzerland und digitalswitzerland, sagt Thomas Flatt zu Beginn. Für swissICT als Anwenderverband ist dies eine gute Entwicklung. Digitalswitzerland hat ein gutes Exposure mit prominenten Köpfen. Das kommt swissICT zugute.

Aus Sicht swissICT ist der Digital Economy Award das wichtigste Projekt. BR Keller-Sutter wird den Anlass am 11. November 2021 eröffnen. Ein positives Zeichen für die Wichtigkeit des Awards, der im 2020 nicht durchgeführt wurde. Die Zusammenarbeit mit digitalswitzerland läuft bis anhin sehr gut.

Enttäuschend waren aus Sicht von Thomas Flatt, dass das Rahmenabkommen der Schweiz mit der EU geplatzt ist. Forschungsgelder könnten nun einen Bogen um die Schweiz machen. Das sind schlechte Aussichten. Die Ablehnung der E-ID sieht er ebenso als Tiefpunkt.

Zudem kommt E-Voting wieder auf den Tisch. Schaffen wir es, so etwas in der Schweiz aufzuziehen? Wir sollten der Politik den Rücken stärken. Auch beim elektronischen Patientendossier wäre die gesetzliche Grundlage da. Trotzdem kommt man nicht vom Fleck. Lasst uns mutig sein, wenn es darum geht, digitale Infrastruktur zu bauen, schliesst Thomas Flatt sein Plädoyer.

Es folgen ein paar wichtige Stichworte & Inhalte des Geschäftsberichts der Geschäftsstelle:

- Events: 20% mehr Teilnehmer pro Event, dank Online- und Hybrid-Versionen
- Salärstudie: 33'000 Salärnennungen (Rekordwert) mit fast 250 Firmen (höchster Wert seit 8 Jahren)
- Honorarstudie: 4'500 Honorarnennungen
- Lancierung des Esurance Versicherungsangebots, das bisher auf eine gute Resonanz stösst.
- Lancierung Digital Excellence Checkup: Über 500 Teilnahmen bisher, mit Kooperationen von Handel Schweiz, WinLink, Smarter Thurgau, EXPERTsuisse
- Die Schaffung der neuen Mitgliederkategorie ist ein Erfolg: 40 neue Firmen wurden 2020 Mitglied in dieser Kategorie.
- Marketing: Der LinkedIn Kanal wächst weiter erfreulich und beträgt unterdessen 7200+ Follower.

Beschluss: Der Jahresbericht wird einstimmig angenommen.

3. Jahresrechnung 2020

Thomas Flatt erläutert die wichtigsten Zahlen – und ergänzt ein paar Anmerkungen dazu:

- Die Anzahl Mitglieder ist wegen des Rückgangs der Einzelmitglieder rückläufig, aber der Ertrag wächst insgesamt wegen der wachsenden Anzahl Firmenmitglieder.
- LAS-Konferenz fand reduziert statt (online und 1 Tag), das swissICT Symposium ist ausgefallen, die Arbeitswelten-Konferenz fand hybrid statt, daher verzeichnet der Bereich Events weniger Einnahmen. Demgegenüber stehen aber auch deutlich tiefere Kosten bei Veranstaltungen.
- Es gab weniger Ausgaben bei den Fachgruppen, da vieles ausgefallen ist oder nur Online und damit mit tieferen Kosten durchgeführt wurde.
- Insgesamt blieb der übliche betriebliche Aufwand unter dem Vorjahr 2019.
- Wichtig; ein Gewinn am Schluss unter dem Strich – als Zeichen, dass wir gut durch das Jahr gekommen sind.
- Beteiligungen werden mit je 1.- geführt (Swiss Digital Economy Award AG / 3L Informatik AG)

Die Zahlen: Die Jahresrechnung weist einen Gewinn von CHF 10'776 und eine Bilanzsumme von CHF 407'380 aus.

Claude Rohrer verliest den Revisionsbericht.

Beschluss:

Die Jahresrechnung wird mit 59 Ja-Stimmen bei einer Enthaltung genehmigt und dem Vorstand Décharge erteilt.

4. Budget 2021 / Ausblick

Christian Hunziker erläutert das im Jahresbericht abgedruckte Budget 2021. Es sind Erträge von CHF 1'524'000 und ein Gewinn von CHF 800 budgetiert.

Im laufenden Jahr ist unter anderem folgendes geplant:

Fachgruppen:

- Lancierung der Fachgruppe «IT Service Management»
- Es soll eine Fachgruppe zum Thema «Nachfolge» lanciert werden

Veranstaltungen:

- Hybride Events wie LAS-Week, Arbeitswelten-Konferenz
- Physische Events, wie der Digital Economy Award

Produkte:

- Salärstudie wird weiterentwickelt und ausgebaut
- Beim Digital Excellence Checkup ist ein Spezial-Checkup zum Thema Innovation geplant
- Lancierung eines neuen Angebots «ICT Career Analysis»

Kommunikation:

- Stärkung von LinkedIn
- Co-Creation mit Mitglieder Firmen wird forciert (Dell / Gulp).

Beschluss: Das Budget 2021 wird einstimmig genehmigt.

5. Wahlen

Vorstandsmitglied Andreas Maier tritt auf diese Generalversammlung hin von seinem Amt zurück. Thomas Flatt dankt ihm herzlich für das Engagement für swissICT. Die Anwesenden applaudieren.

Wiederwahl bisherige Vorstandsmitglieder

Gerhard Storz stellt sich für eine weitere Amtszeit zur Verfügung.

Beschluss: Die Generalversammlung stimmt der Wiederwahl von Gerhard Storz mit 58 Ja-Stimmen bei einer Enthaltung zu.

TF erwähnt, dass die Suche nach neuen Vorstandsmitgliedern läuft.

6. Diverses

Es gibt keine Anträge und Bemerkungen.

Für das Protokoll


Simon Zaugg

Präsident



Thomas Flatt